

## Von den Pionieren auf den Illerberghöhen zur DSV-Skischule auf den großen Pisten

Vor fast 100 Jahren begaben sich eine Handvoll Pioniere des TSV Weissenhorn auf die Skibretter. Ein Chronist hielt im Jahr 1925 fest, dass damals „an einigen Sonntagen dieses Winters der Verein unter der Leitung von Fabrikant Laupheimer an den Illerberghöhen einen Skikurs abhielt“.

Im Jahr 1949 nahmen Gustav und Otto Duschek, Max Lohr, Manfred Eckert, Hans und Ludwig Gerstlauer sowie Egon Hartmann bereits an den Ski-Bezirksmeisterschaften teil. Die wachsende Begeisterung am Skifahren wurde schließlich 1971 von den drei engagierten Mitgliedern Hermann Baur, Ludwig Braun und Bernhard Kühner aufgegriffen, die eine Abteilung gründeten. Doch reichte damals die naheliegende Illerberghöhe den Ansprüchen der Teilnehmer nicht mehr aus, weshalb man sich für die schneesicheren Gebiete im Allgäu entschied. Zehn Jahre später brachte Werner Dirr als Abteilungsleiter die Wintersportler auf Erfolgskurs. Auf professionelle Unterstützung dürfen die Wintersportler seit den 1990er Jahren durch das Sporthaus Wolf zählen. Auch aktuell leistete das Fachgeschäft (neben der Firma Reichmann und der VR-Bank Neu-Ulm) einen finanziellen Beitrag für die neuen Skianzüge der 30 Skilehrer der Ski- und Snowboardabteilung: Ganz in Blau, mit gelben Schriftzügen, gehen die Mitglieder der Skiabteilung in der neuen Saison auf die Piste. Übrigens ist die Skiabteilung seit 2016 eine offiziell lizenzierte DSV-Skischule.

Die aktuelle Saison wurde am vergangenen Wochenende mit dem Ski-



Gaumeisterschaft 1983 in Hindelang



Vorbereitungsschulung 1984 im Stubaital

flohmarkt in der TSV-Halle eingeläutet. Weitere Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. So hat beispielsweise die Anmeldung für die Skikurse im Januar bereits gestartet. Ende November fahren alle Ski- und Snowboardlehrer

zur Vorbereitung darauf für ein Wochenende zur internen Schulung in die Berge.

Weitere Informationen sind auf der Homepage der Skiabteilung zu finden.  
*Andreas Brücken*



Team der Ski- und Snowboardlehrer

In den Schaufenstern der Weinheimat stellen wir seit Beginn des Jahres einige Exponate unserer historischen Sammlung aus. Schauen Sie doch mal vorbei – Memminger Straße 4